

Musikverein

Konzertwertung

Nach zwei Jahren Zwangspause konnte diesmal wieder eine Konzertwertung stattfinden. Im Rahmen der Bläserstage fand am 12. und 13. November die Konzertwertung in der Alfons-Dorfner-Halle in Lembach statt. Die Organisation erfolgte vom Musikverein St. Oswald bei Haslach gemeinsam mit der Bezirksleitung des OÖ Blasmusikverbandes.

Auch wenn sich die Pandemie verändert hat, so waren die Proben herausfordernd. Die Anzahl der Musiker hat sich doch deutlich reduziert und das merkte man auch bei den Proben. Bei der Konzertwertung in Lembach ist der Musikverein mit 52 Musikern in der Leistungsstufe B angetreten. Wir spielten am Sonntag und waren die erste Musikkapelle, die sich der Fachjury stellte. Es hat auch seinen Vorteil, als erste Kapelle anzutreten. Man kann in Ruhe einspielen und sich mit den örtlichen Gegebenheiten vertraut machen.

Diesmal gab es wieder eine offene Wertung mit max. 100 Punkten. Die Wertung erfolgte unmittelbar nach dem letzten gespielten Stück. Erfreulich war, dass auch die höchste Punktzahl 10 vergeben wurde.

In Summe erreichten wir **92,50 Punkte** und erhielten eine **Goldmedaille**.

Bericht: Erwin Andexlinger

Fotos: Musikverein Arnreit

Musikverein
ARNREIT

